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Inhalt: 
 
Die Parkplatzsituation vor bzw. in der Nähe des Ernst-von-Bergmann-Klinikums ist derart angespannt, 
dass es für Patienten, Besucher und selbst Mitarbeiter tagsüber kaum möglich ist, einen Parkplatz zu 
finden. Insbesondere wird von Patienten und Mitarbeitern die Parkplatzsituation vor der Notaufnahme 
bemängelt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Maßnahmen will sie ergreifen, um die Parkplatzsituation im Bereich des Klinikums Ernst-von-
Bergmann zu verbessern? 
 
 
Antwort: 
 
Im unmittelbaren Umfeld des Klinikums (Charlottenstraße, Französische Straße, Hebbelstraße und 
Posthofstraße) ist aus unserer Sicht ein erhebliches Stellplatzdefizit festzustellen. Aufgrund der 
zunehmenden Einwohnerdichte (siehe Entwicklung Französisches Quartier) wird die Stellplatzsituation 
zusätzlich belastet. 
 
Eine zufriedenstellende Lösung für die betreffenden Interessengruppen (Anwohner, Mitarbeiter, 
Besucher und Patienten) könnte von Seiten der Verwaltung nur langfristig herbeigeführt werden. Das 
am 01.12.2004 von der Stadtverordnetenversammlung angenommene Stellplatzkonzept sieht die 
Einführung von reinem Gebührenparken in der Charlottenstraße und reines Bewohnerparken in der 
Posthof- und Französischen Straße vor. 
 
Abhilfe könnte diesbezüglich nur der Bau eines ausreichend dimensionierten Parkhauses auf dem 
Klinikum-Gelände schaffen. Nach unserer Information gab es dafür bereits Vorstellungen und 
Planungen. 
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